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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

湯につかり汗ばむほどポカポカになり、冷えた体を温
めたのは大変楽しい思い出になりました。そして、訪
台に際しお餞別をいただきましたクラブと12名の皆様
にこの場をお借りしましてお礼申し上げます。ありが
とうございました。
　私ごとで、今日は姪の結婚式で例会欠席になり申し
訳ありません。岩渕正彦副会長に補佐をしていただき
ます。よろしくお願い申し上げます。

・ガバナー事務所より
　　第2520地区、地区大会ゴルフコンペ会場、メイプ
ルカントリークラブのコース案内が届きました。

・立川ＲＣより、創立40周年記念式典の案内
　　日　時　 6月21日㈰　14：00～
　　会　場　グランド　エル・サン
　　登録料　10,000円
・余目ＲＣ45周年記念式典（ 5 月10日）、石巻東ＲＣ

創立60周年記念式典（ 5月15日）の参加申込みを
本日で締切ります。尚、余目ＲＣ式典が行われま
す 5月10日は、地区協議会が開催されますので、
調整の上申し込んで下さい。

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　お花見移動例会のお知らせ
　　日　時　 4月23日㈭　18：30～
　　場　所　レストラン「くんぺる」（迫町新田）
　　会　費　5,000円（Ｓ－ＢＯＸ別途）
　詳細はＦＡＸにてご案内いたします。多くの参
加をお待ちしております。

　「インターアクトに関して」
佐藤敬喜会員　

　インターアクトに関しましては、若柳ＲＣが迫桜高
等学校が設立された時に 4～ 5 年かかりましたけれど
もインターアクトを設立しております。若柳ＲＣを参
考にして検討したいと思っています。
　インターアクトは、国際ロータリークラブの青少年
育成事業のひとつとして始まっております。インター
アクトクラブは1959－1960年度のハロード・トーマス
会長によって提唱され1960年に委員会が発足しました。
1960年10月28日にメルボルン高校が最初につくられま
した。日本では仙台育英高校が1963年 6 月に結成され
ております。当地区では33校でインターアクトがあり、
現在活動しているのは32クラブです。遠野クラブが高
校の都合で活動を休止しております。33校のうち宮城
県は12校で私立と公立が半々です。
　公立高校のインターアクトは33校中23校で特に岩手
県の方は圧倒的に多く、宮城県の場合は公立、私立 6
校ずつで同じです。こういったことを踏まえて登米総
合産業高校をひとつのターゲットと考えて、公立高校
のインターアクトの活動状況とスポンサークラブとの
関係をアンケートの形で意見をお聞きしました。我々
がインターアクトクラブを創った場合、活動を継続的
に出来るかどうかということをメインにしてアンケー

トをとりました。回答のあった中で傾向についてお話
いたします。
　インターアクトを創る場合の最低条件として、高等
学校の在校生であること、14歳から18歳までの青少年
となっております。無職でもかまわないのですが、大
体は高校を主体として行っております。最低15名以上
が設立時メンバーが必要となっていましたが、今は人
数制限はありません。以下、アンケートの結果。
1．インターアクト担当者数
　回答の多かったのは 2名、あとは 5名、 1名。
　実質的には長年やっている人がメインにやってい
て、あとは補助的にやっているようです。
2．担当部署について
　インターアクト委員会、青少年奉仕委員会の順で、
その他はありませんでした。
3．年間活動にかかる経費
　 5万円が主流で、10万円もあり、一番多かったの
は盛岡ＲＣ、盛岡西ＲＣが共同で折半し50万円でし
た。
4．インターアクトの年間活動内容について
　インターアクト地区大会にはほとんどのクラブが
出席しており、インターアクト全国大会には仙台南
クラブだけが出席しています。清掃活動、募金活動、
その他として盛岡の場合は、桜推進事業に協力して
もらっている。花泉ＲＣ主催のコンクールの手伝い。
5．クラブとインターアクトとの関わり
・インターアクト活動の打ち合わせなどの会合
　　　年間 1～ 2回
・クラブに招待する回数
　平均して年 2回、クリスマス例会に招待するの
が一番多いです。

6．クラブと学校との関わり合い
　担当する先生方と打ち合わせは、年に 2～ 3 回、
時期は、ほとんどがロータリークラブの年度はじめ
7月～ 8月にしており、 5月、10月もありました。
　以上がアンケートの結果ですが、これから考えら
れるのは、インターアクトを設立してもクラブには
そんなに負担はかからないのではないかということ
です。
　アンケートの回答が全部きている訳ではありません
ので、これから委員会で検討したいと思います。

－この後、会員より意見をいただきましたが、紙面
の都合上、割愛させていただきます。
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・本日の出席率　96.3％

・猪股育夫会長　鈴木彦太会員、一般財団法人宮城県
社会保険協会会長就任誠におめでとうございます。
要職につき健康に留意されご活躍ご期待します。
3月19日の優良企業訪問、菅原文之委員長大変あ
りがとうございました。素晴らしい会社見学で感
激しました。佐藤敬喜会員のスピーチに期待して。
本日、姪の結婚式で欠席します。

・鈴木彦太会員　佐藤敬喜ドクターのナイススピーチ
を楽しみにご期待を致します。私ごときですが、
3月17日メトロポリタン仙台にて平成27年度一般
財団法人「宮城県社会保険協会理事会」にて会長
に推薦されました。大役であり非才者ですが宜し
くご指導の程お願いします。尚、当クラブの猪股
育夫会長が評議員に再選されました。

・佐藤靜市会員　佐藤敬喜会員のユニークなスピーチ
に期待します。本日は、私共の47回目の結婚記念
日に当たります。よくもこんなに長く我慢してい
ただいたものと妻に感謝です。

・杉田広仁会員　 3月16日、第 3回国連防災世界会議
「防災と宗教シンポジウム」に参加し、名取市閖
上にて「祈りの集い」で“祈りの言葉”を捧げて
来ました。

・髙田次雄会員　訪台時にはご餞別ありがとうござい
ました。本格的に冬と春のせめぎ合い三寒四温、
寒暖の差激しい折ご自愛下さい。佐藤敬喜会員の
スピーチ楽しみです。

・布施孝之会員　佐藤敬喜会員のスピーチを楽しみに。
・飯塚仁哉会員　佐藤敬喜会員の今日のお歯無しはど
んな興味ある話でしょうか。

・阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　佐藤敬喜会員のスピーチご期待し

ております。訪台団の皆様お役目ご苦労様です。
・高橋義文会員　本日、Ｐ・Ｐ佐藤敬喜のスピーチを
楽しみに期待しております。

・及川富男会員　佐藤敬喜会員のスピーチに期待して。
・佐藤早智子会員　 3 月19日の職場訪問、21日のク
リーンキャンペーン、どちらも都合つかず参加出
来ず申し訳ございませんでした。

・熊谷敏明幹事以下　佐藤敬喜会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　小泉洋会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　及川昭宏会員　只野佳旦会員
千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 3月19日は菅原文之職業奉仕委員長の担当で、優良
企業訪問例会でした。㈱日高見牧場の佐藤社長さんの
ご厚意により優良企業訪問例会をお許しいただきまし
た。㈱日高見牧場様は全国規模で営業を展開されてお
られ製品の輸出は国際的なレベルにあり、牛舎、肥料
工場の近代的かつ合理的な設備に感動いたしました。
しかも肥料製品の臭いが全くしないことも驚きました。
有意義な会社訪問であり、菅原文之職業奉仕委員長並
びに段取りのお手伝いをしていただきました佐藤靜市
会員、マイクロバスをご提供いただきました岩渕栄市
会員大変お疲れ様でした。感謝申し上げます。
　又、 3月 8 日から台北西門ＲＣ創立38周年記念式典
に参加して参りました。蔡坤修会長の挨拶にはじまり
立派な式典、懇親会でした。例年通り大歓迎を受け一
同感激し満足して参りました。歓迎ツアーでは雨の中
でしたが陽明山を見学し、すでに桜やつつじが満開で
その美しさに感動いたしました。次の地獄谷の様な景
色の源泉里では硫黄の温泉が噴煙をあげている所に蔡
坤修会長と共にズボンをまくり上げ皆んなで並んで足
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今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

3月21日　クリーンキャンペーンに参加の会員


